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発 言 者 審議内容 (発言内容、審議経過、結論等)

山本委員

矢萩部長

那須主幹

石澤（中川委員の代理

出席）

宮田委員

高田委員

久山委員

山岸委員：副部会長

山本委員

石澤委員

全体総括

＜基本目標の検討・・・重視視点・キーワード等について＞

私は都市計画マスタープランの委員になっている。まちづくりの色塗り

をしようとしている。先ほどの財政計画の話をしてもらったが、このよう

に、まちづくり会議の前段において、色塗りがどうなるか示してもらうこ

とが大事である。町全部に関係してくることだ。まず説明をしてもらいた

かった。

財政は苦しいお金がない状況と、総合計画で夢を語れと言い、整合性が

とれない。皆の要望する夢の実現のために、好きに語れ・自由に発言と言

われてもどう考えれば良いのか。

都市マスの作業は少し遅れている。道の計画がずれ込んでいる理由もあ

るが。

本日の会議では、美幌の今後10年後の大きな方向性をイメージしようと

するものであり、色塗りや予算に関係することは今考えずに、後の議論に

なっていくと思うので、まずは今日のテーマは大きな視点での考えを述べ

て貰えば良い。

中川委員のシートメモを読み上げる（別添のとおり）

・公共施設建設における考えで、必要な物を計画性を持ち、適した場所

に建てることを望む。

土地利用・・・暮らしに関するハードを充実することが住みやすさにつ

ながる。インフラをコンパクトにまとめて維持管理のしやすさにもつな

げていける。

  まちなかの公園は、数を減らしても、特化した大きな公園を持つこと

で町外からの来場者も呼び込める。

道路網においても、バイパスを完成させて繋ぎ、豊岡線も整備してお

けば美幌町が北見市のベットタウンとして発展できる。

商店街の空き地・空き家がマイナス印象である。街中に人が集まるよ

うな施設があると良い。

道路も補修拡張してもらいたい。

仕事が建築なので、空き家が増えると景観も悪くなり、高齢化が進と問

題となってきそう。

これまでの会議で既に皆が、いろんな事を言われていた。ホテルが欲し

いとか、街の駅が欲しいとか、それらの意見をまとめて反映すれば良い

のではないか。この町に根ざすようなもの。

財政的なことを考えたら、建設的なことは書くことできない。予算あ

りきでは良い建設物はできない。限りある予算の中で何かを建設するこ

とが多く、どうしても良い物を造ることは軽視される傾向にある。

重要視点、キーワードなどの整理を確認し、模造紙に記載する。

【建設部会】
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発 言 者 審議内容 (発言内容、審議経過、結論等)

全員にて

＜ 建設部会の 漢字一文字 ＞

それぞれが、一文字を書き出す。

「集」２名

「暮」１名

「建」１名

「喜」１名

全員で討議し、「集」に決定。

理由 ①建設物を市街地にコンパクトに集約して建てる

   ②人やものが集まり、にぎわいを取り戻す


